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Início: 17h50  

 

RELATO SUMARIZADO 

 

CONSELHEIROS PRESENTES: Antônio Nazareno Guimarães Mendes, José Roberto Soares 

Scolforo, Gabriel José de Carvalho, César Augusto Brasil Pereira Pinto, Maria de Fátima 

Piccolo Barcelos, André Vital Saúde, Léa Silveira Sales, Marx Leandro Naves Silva, Nilson 

Salvador, Raimundo Vicente de Sousa, Eduardo Pinto Filgueiras, Ricardo de Souza Sette, 

Antônio Gilberto Bertechini, José Tarcísio Lima, Samuel Pereira de Carvalho, Carlos José 

Pimenta, Antônio Maria Pereira de Resende, Elaine das Graças Frade, João Chrysostomo de 

Resende Júnior, Éber Teixeira de Paula, Giovana Daniela de Lima, Evaldo Elias dos Santos, 

Ney Maurício Bello, Nivaldo Oliveira, José Rodrigues Alves Almeida e Silva, Ismene Nicoline, 

Caroline Cambraia Furtado Campos, Cecília de Souza Cordeiro, Renan Grulli Gregório, 

Rodrigo Matsumoto Cobra, Nelson Venturin e Antônio Claret dos Santos. 

 

CONSELHEIROS AUSENTES: Ricardo Magela de Souza, Nadiel Massahud, Nilton Nagib 

Jorge Chalfun, Alcides Moino Júnior e Elisa Zwick.  

 

AUSENCIAS JUSTIFICADAS: Maria das Graças Paula, Lourival Marin Mendes, Cláudia Maria 

Ribeiro, Carlos Magno Alvarenga, César Freire de Carvalho, Paulo César Lima, Renato Paiva, 

Moacir Pasqual, Fábio Lasmar e Flávio Monteiro de Oliveira. 

 

 

1. Ata da 19ª reunião do CUNI, de 6/9/2011. Aprovada. 
 

2. Adequações no Estatuto da FUNDECC (Solicitação do conselheiro Antônio Maria 
Pereira de Resende). Resolução CUNI 068 de 22/9/2011 

 

3. Alteração no Regimento Interno do Departamento de Biologia. Resolução CUNI 069 de 
22/9/2011 

 

4. Minuta de Resolução que dispõe sobre normas para concessão de auxílio-creche para 
estudantes de graduação da UFLA. Resolução CUNI 070 de 22/9/2011 

 

5. Solicitação da Pró-Reitoria de Gestão e Desenvolvimento de Pessoas, de autorização 
para procedimento relativo a abertura de material lacrado de concursos, visando atender 
Peça de Informação nº 1.034.004.000796/2011-98, da Procuradoria da República em 
São João Del Rei. Resolução CUNI 071 de 22/9/2011 

 



6. Pedido de reposicionamento formulado pelo professor Rony Antônio Ferreira, lotado no 
Departamento de Zootecnia. Resolução CUNI 072 de 22/9/2011 

 

7. Pedido de reposicionamento formulado pelo professor Márvio Lobão Teixeira de Abreu, 
lotado no Departamento de Zootecnia. Resolução CUNI 073 de 22/9/2011 

 

8. Assuntos Gerais. a) O conselheiro João Chrysostomo de Resende Junior solicitou dos 
chefes de departamentos, para que solicitem dos docentes lotados em suas unidades, 
para que disponibilizem o plano de curso de suas disciplinas no Sistema Integrado de 
Gestão – SIG. Segundo o conselheiro e Pró-Reitor de Graduação, cerca de metade dos 
docentes ainda não preencheram o devido plano de curso, e este procedimento é 
importante por ocasião das avaliações dos cursos da UFLA; b) O conselheiro César 
Brasil Pereira Pinto falou de sua preocupação quanto ao fato das disciplinas de 
graduação não estarem concentradas nos períodos manhã/tarde, como ocorria no 
passado, impedindo que os estudantes tenham intervalos maiores sem aulas, podendo 
dessa forma, participar em projetos de pesquisa. O conselheiro João Chrysostomo de 
Resende Júnior, Pró-Reitor de Graduação esclareceu a complexidade da grade 
curricular e a dificuldade de alteração na mesma, principalmente nesta fase, quando um 
grande número de cursos ainda não estão estabilizados. O conselheiro César Brasil 
Pereira Pinto, chefe do Departamento de Biologia, solicitou também providencias para 
se evitar o acumulo do material vegetal descartado pelo departamento, sugerindo a 
compra ou locação de caçambas para acondicionamento e remoção do referido 
material. O Senhor Presidente informou que providências serão tomadas, com a 
aquisição ou aluguel de caçambas; c) O conselheiro Nelson Venturin comentou sobre o 
atendimento disponibilizado pelo Banco do Brasil no Câmpus da UFLA, que o mesmo 
deixa muito a desejar, principalmente em relação ao insuficiente número de 
funcionários. O Senhor Presidente informou que um novo acordo está em fase de 
conclusão e que outros bancos têm interesse em disponibilizar agências dentro do 
campus; d) O conselheiro Éber Teixeira de Paula informou que haverá uma saída 
unificada da greve dos servidores técnico-administrativos na próxima segunda-feira, dia 
26 de setembro, quando uma assembléia será realizada. O conselheiro falou também a 
respeito dos mandatos de injunção cujos processos não estão caminhando com a 
agilidade devida. O Senhor Presidente informou que o trabalho de levantamento dos 
dados está sendo realizado por uma Comissão Permanente da Pró-Reitoria de Gestão 
e Desenvolvimento de Pessoas, e que os processos foram escalonados de acordo com 
o tempo que falta para a aposentadoria do servidor, sendo que o cronograma 
estabelecido está dentro do previsto; e) O conselheiro José Roberto Soares Scolforo 
comentou sobre a correspondência enviada aos docentes, referente ao levantamento 
para viabilizar as incorporações de quintos/décimos, para todos os docentes que 
exerceram funções gratificadas até 4/9/2001, e que o trabalho de levantamento e 
análise dos dados está sendo realizado em caráter prioritário. Informou também que o 
banco de dados dos servidores técnicos administrativos já foi acionado, para que os 
mesmos possam também usufruir desse direito; f) A conselheira Elaine das Graças 
Frade informou que o Curso de Pós-Graduação Lato sensu em Educação Ambiental 
promoverá o primeiro seminário descentralizado, realizado nos pólos de Formiga, Boa 
Esperança, Jaboticatubas e Ilicínea, com apresentação de 120 projetos de pesquisa. 
Sugeriu que para o ano de 2012, os Congressos de Iniciação Científica, Pós-Graduação 
e de Extensão devem estender a apresentação de pôsteres para o período noturno, 
possibilitando a participação dos estudantes que estudam nesse período; g) O 
conselheiro Marx Leandro Naves Silva chamou a atenção para a falta de sinalização 
das novas avenidas, referindo-se a que dá acesso ao Departamento de Ciência do Solo, 
cujos veículos estariam transitando na contramão. O Senhor Presidente informou que as 
placas de sinalização já estão sendo providenciadas, assim como aquelas que 
identificam os departamentos e setores; h) O conselheiro Samuel Pereira de Carvalho 
presidente da Associação dos Docentes da UFLA - ADUFLA, informou sobre a 



deliberação da assembléia da referida associação, de se manter o indicativo de greve; i) 
O conselheiro Nivaldo de Oliveira falou da necessidade de aprovação por este 
Conselho, do Regimento Interno da Diretoria de Biblioteca Universitária. O Senhor 
Presidente esclareceu que o referido regimento encontra-se na Câmara de Legislação 
deste Conselho para análise e que deverá ser apreciado em breve; j) O Senhor 
Presidente deu ciência aos conselheiros sobre a construção do Centro de Referência 
em Extensão Universitária, cujo projeto prevê a construção de dois pavimentos. O 
pavimento principal terá capacidade total para 3500 pessoas, em ambiente que poderá 
se dividir em até quatro módulos de uso simultâneo. O pavimento inferior será composto 
por oito grandes anfiteatros, com capacidade para 144 pessoas cada, que poderão ser 
utilizados como salas de aula. Os recursos para essa obra já estão garantidos pelo 
governo. Deu ciência também do projeto de criação de uma Orquestra Sinfônica na 
UFLA, em desenvolvimento pela PROEC, cujos recursos para compra de 30 a 40 
instrumentos já estão garantidos. 

 

 

Término: 20 horas 

 

 

Assuntos pendentes para discussão nas próximas reuniões: 

 

1. Proposta de criação do Núcleo de Acessibilidade da UFLA. Alteração do Regimento 

Interno da PRAEC. Aguardando parecer da Câmara de Legislação  

2. Minuta de Resolução que versa sobre normas e critérios para avaliação de estágio 

probatório dos servidores técnico-administrativos da UFLA. Aguardando parecer da 

Câmara de Legislação.  

3. Regimentos Internos de órgãos e setores (PRGDP, DBU, PRG, PRPG, NINTEC, 

Editora, PROPLAG, Reitoria, ASCOM, CEAD, DADP, DRCA, COPESE, CPPD)  

4. Adequações no Estatuto da FAEPE visando atender a legislação superior, em especial 

o Decreto nº 7.423, de 31 de dezembro de 2010, que regulamenta a Lei nº 8.958, de 20 

de dezembro de 1994. Aguardando manifestação da FAEPE. 


